



1年の折り返し

校長 酒井 克樹

ようやく日中の暑さも和らぎ、過ごしやすい時期を迎えました。

報道の予報のとおり、今年の秋はクマの出没事案が多数発生しそうです。ここ近日も、校区や近隣地区においてクマの痕跡が発見されました。発見箇所が近隣の場合は、警察等関係機関から学校に直接連絡が入り、その後、市農地林務課から調査結果が届きます。そして、その都度テトルで情報を発信しています。また、富山市のLINEや警察署の安全情報メールに登録すると直接情報を得ることができます。保護者の皆様には、子供たちの安全な登下校についてご配慮をお願いします。特に、目撃情報や痕跡が発見された地区方面については、学校は緊急時は途中まで付き添いますが、期間を限定することが難しく、お忙しいとは思いますが、原則保護者の皆様による送迎をお願いいたします。また、地域の皆様による見守りもお願いいたします。

7月と9月に4、5、6年生の宿泊学習に行ってきました。どの宿泊学習の際も出発式において、「日頃から言っている『二つのあ』あいさつとありがとうをしっかりと実践してきましょう」と話しました。特に、食堂で食器を返却するときは、調理さんたちに「『ごちそうさまでした。ありがとうございました』や『ごちそうさまでした。おいしかったです』と言えるといいですね」と言いました。どの学年もそれを実行し、それぞれの施設の食堂で大きな声でお礼を言っていました。4年生は、一緒に食べていた同宿の他の学校の児童や先生たちがびっくりしてその様子を見ていました。5年生は、こどもの村の調理員さんたちから反対に「ありがとう」と何度も言われていました。6年生は、調理員さんたちが返却の場所におらず離れた場所にいましたが、めげずに聞こえるように大きな声で言っていました。「二つのあ」を実践することは、相手をリスペクトするだけでなく、同時に自分自身の自尊心を高めることにつながっていると感じました。

1年の折り返しを迎えた。月末の学習発表会に向けて、どの学年も練習に取り組み始めています。25日には多数ご来校ください。今月もよろしくお願ひします。



10月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		1 委員会活動	2	3	4	5
6	7	8 就学時健康診断 のため 12:10 下校 ※5年は 15:15 下校	9	10 風の子夢ひろば (観劇)	11	12
13 スポーツの日 富山県小学生 秋季陸上競技 交流大会	14	15 避難訓練 委員会活動	16	17	18	19 六葉会 資源回収
20	21	22 校内学習発表会 クラブ活動	23 5年区域連合 音楽会 ※5年は 15:45 下校	24	25 学習発表会 11:40 下校	26
27 振替休業日	28 6年観劇 こころの劇場	29 委員会活動	30	31		

5年生 宿泊学習

5年1組担任 坂木 裕一

5年生は、富山市子どもの村に行きました。1日目には、「ワイルド遊び」という活動をしました。ワイルド遊びとは、ロープと木の板だけを持って、急な斜面や立ち並ぶ森の中で自由に遊ぶ活動です。

森の中で遊ぶ経験が少ない子供たちが多いのか、初めは、遊び方が分からず戸惑う様子が見られました。しかし、職員の方からロープの使い方やブランコの作り方を聞き、次第に遊び道具ができてくると、積極的に活動する子供たちが増えていきました。自分たちの力で遊び場を作ったことを自信にして、さらに意欲を高めていく様子が伝わってきました。そのうちに、木登りを始める子供や、枝のしなりを楽しむ子供たちも出てきました。

活動後の振り返りには、「初めは、男子と女子が分かれて遊び場を作っていたけれど、だんだん一緒に作ったり、作ったものを見せ合ったりした。最後には、みんなが笑顔になれた」と書かれていました。宿泊学習を通して、子供たちは大きく成長することができました。今後も、子供たちの成長を見守っていきます。



6年生 宿泊学習

6年1組担任 金子 知亜子

6年生は、国立立山青少年自然の家に行きました。小学校生活最後の宿泊学習は、「仲間とのつながり」を存分に味わう時間になりました。

2日間、仲間と寝食を共にするためには、家族と過ごすのとは違う、緊張感や気遣い、思いやりが必要でした。そんな中、子供たちはどの活動でも仲間と協力しようと努めしていました。

もちろん、大雨だった天気も含め、思いどおりにいかないこともあります、不満を感じたり、仲間と衝突したりすることもあったと思います。しかし、そのような経験を通して、どのように折り合いをつけて乗り越えていくかを学ぶことができました。

友達の意外な一面に驚かされたレクリエーション、一緒に食べたピザの味、秘密を共有し合った夜の時間。宿泊学習を通して、大切で特別な思い出をつくることができました。宿泊学習で感じた「仲間とのつながり」を、これからもさらに大きく強く、広げていってほしいと思います。



1年生 校外学習

1年1組担任 渡邊 広乃

1年生は、富山市ファミリーパークに行きました。初めての校外学習ということもあり、子供たちはとてもわくわくした気持ちでバスに乗り込みました。

ファミリーパークでは、「どうぶつなるほど教室」に参加し、飼育員さんから動物の赤ちゃんの話を聞いたり、実際にモルモットの赤ちゃんとお母さんの大きさを見比べたりしました。また、生活科でバッタやコオロギ等の飼育した経験を生かして、園内の動物をじっくりと観察する様子が見られました。それぞれの動物がどんな食べ物を食べているのか、どんな場所で過ごしているのかを知ることができました。

これからも生き物や自然に触れ合うことを通して、命の尊さを実感し、自然を大切にする心を育んでいきたいと思います。

